



1ère étape de l'UET Elite Circuit 2025
Dimanche 27 octobre
Milan, Italie

ALWAYS EK bat GO ON BOY dans la première étape de l'UET Elite Circuit 2025

Les souvenirs de la finale de l'UET Elite Circuit 2024 ne se sont pas encore dissipés que les trotteurs ont déjà repris le collier pour une nouvelle édition de ce challenge qui se terminera en automne 2025 à Solvalla. Direction Milan pour cette étape d'ouverture à l'enseigne du Grand Prix des Nations. A l'image de ce qui s'était passé en 2023, le Trotteur Français **GO ON BOY**, auréolé de sa victoire du 11 octobre à Vincennes, a dû laisser le trophée à un représentant de l'entraînement d'Alessandro GOCCIADORO. Si, l'an dernier, le protégé de Romain DERIEUX avait subi la loi de **VIVID WISE AS**, c'est **ALWAYS EK** qui, cette fois, l'a devancé.

Récemment vainqueur d'un Groupe I à Rome, le partenaire de Magnus DJUSE a profité de sa forme pour s'imposer à la manière des forts. Il a d'abord guerroyé avec le tricolore **HOHNECK**, classé finalement quatrième, avant de franchir le poteau sans être véritablement inquiété par la belle fin de course de **GO ON BOY**, désavantagé par son numéro de départ (n°7) en dehors. Désormais, tous les regards des sportsmen européens du trot européen seront tournés vers Paris-Vincennes et son meeting d'hiver avec, notamment, les deuxième et troisième étapes de cet UET Elite Circuit 2025 lors des célèbres Prix d'Amérique et de France.

Classement de l'UET Elite Circuit 2025 après la première étape

Actualisé le lundi 28 octobre 2024

Rang	Cheval	Report des points	Points obtenus 27.10.24	TOTAL
1 ^{er}	ALWAYS EK	0	15	15
2 ^e	GO ON BOY	0	10	10
3 ^e	DOLCE VIKY	0	8	8
4 ^e	HOHNECK	0	6	6
5 ^e	DEMON	0	5	5
6 ^e	SELF EXPLOSIVE	0	4	4
7 ^e	DEUS ZACK	0	3	3
8 ^e	CLICK BAIT	0	1	1
9 ^e	BENGURION JET	0	1	1

Si même total de points, voir l'article 5.4 du règlement pour l'établissement du classement.

Prochaine étape : dimanche 26 janvier 2025 à Vincennes avec le Prix d'Amérique

Lien pour suivre le classement général de cette édition, pour télécharger le règlement avec son barème, les dispositions de la finale qui aura lieu en Suède sur l'hippodrome de **Solvalla le samedi 11 octobre en parallèle du Grand Prix de l'UET** : www.uet-trot.eu/uet-elite-circuit/

Contact : UET secrétariat - 15 Bd de Douaumont - 75017 Paris - tél. 33(0)149771403 - uet@letrot.com

UNION EUROPEENNE DU TROT

15 Bd de Douaumont - 75017 Paris
uet@letrot.com - www.uet-trot.eu



1st stage of the UET Elite Circuit 2025
Sunday, October 27th
Milan, Italy

**ALWAYS EK beats GO ON BOY in first stage of
UET Elite Circuit 2025**

The memories of the final of the UET Elite Circuit 2024 have not yet faded, and the trotters are already back in the saddle for a new edition of this challenge, which will finish in autumn 2025 at Solvalla. The opening stage will be held in Milan, under the banner of the Gran Premio Delle Nazioni. As was the case in 2023, the French Trotter **GO ON BOY**, crowned by his victory on October 11 in Vincennes, had to leave the trophy to a representative of Alessandro's training team **GOCCIADORO**. Last year, Romain **DERIEUX**'s protégé was beaten by **VIVID WISE AS**, but this time it was **ALWAYS EK** who beat him.

A recent Group I winner in Rome, Magnus **DJUSE**'s partner made the most of his form to win in strong fashion. He battled it out with **HOHNECK** of France, who eventually finished fourth, before crossing the finish line untroubled by the fine finish of **GO ON BOY**, disadvantaged by his starting number (n°7) on the outside. From now on, all eyes will be on Paris-Vincennes and its winter meeting with, in particular, the second and third stage of the UET Elite Circuit 2025 in the famous Prix d'Amérique and Prix de France.

UET Elite Circuit 2025 rankings after first stage
Updated on Monday, October 28, 2024

Rank	Horse	Points deferral	Points obtained 27.10.24	TOTAL
1 ^{er}	ALWAYS EK	0	15	15
2 ^e	GO ON BOY	0	10	10
3 ^e	DOLCE VIKY	0	8	8
4 ^e	HOHNECK	0	6	6
5 ^e	DEMON	0	5	5
6 ^e	SELF EXPLOSIVE	0	4	4
7 ^e	DEUS ZACK	0	3	3
8 ^e	CLICK BAIT	0	1	1
9 ^e	BENGURION JET	0	1	1

If same points total, see article 5.4 of the regulations for ranking.

Next stage: Sunday January 26, 2025 at Vincennes with the Prix d'Amérique

Link to the general standings for this year's event, to download the rules and regulations, and to the arrangements for the final, which will be held in Sweden at the **Solvalla** racecourse **on Saturday, October 11, alongside the UET Grand Prix:** www.uet-trot.eu/uet-elite-circuit/

Contact: UET secretariat - 15 Bd de Douaumont- 75017 Paris - tel. 33(0)149771403 - uet@letrot.com